



El éxito de un esfuerzo conjunto

The success of a joint effort

Luis R. Beas Sandoval

Editor de la Revista Mexicana de Urología

Correspondencia:

Dr. Luis R. Beas Sandoval
urobeas@hotmail.com

Se cumple un año en que se iniciaron las funciones del actual consejo directivo 2017-2019 y como es costumbre en cada cambio se renuevan energías, florece el entusiasmo y se generan proyectos con el objetivo de afianzar, perfeccionar y planear nuevas metas hacia un mismo propósito, el de cumplirle a la membresía en tener mejores expectativas en el seno de nuestra Sociedad Mexicana de Urología y validarlo al exterior en nuestro órgano oficial de difusión.

Al paso de los años el reto para cada mesa directiva ha ido en aumento debido al incremento del número de urólogos y el surgimiento de inquietudes como consecuencia de la inercia en los avances del conocimiento y nuevas técnicas para ejercer nuestra especialidad, haciendo necesario que cada miembro que pertenece a la directiva utilice su experiencia para colaborar activamente definiendo sus funciones para facilitar el cumplimiento de su responsabilidad adquirida y llevar a cabo cada uno de sus objetivos.

Los logros en éste primer año de la presente gestión bajo la presidencia del Dr. Alfredo Medina Ocampo han sido resultado de su liderazgo en la coordinación y convocatoria, así como también

en el ejercicio con responsabilidad administrativa y respeto de las relaciones humanas para transitar en un esfuerzo conjunto de colaboración en un ambiente de cordialidad. Dichos logros fueron presentados con detalle ante el pleno de la asamblea en nuestro LXIX Congreso Nacional de Urología, efectuado en León Guanajuato, México del 8 al 12 de noviembre pasado, donde pudimos constatar la capacidad y participación de nuestra sociedad con gran interés de los agremiados y patrocinadores para que dicho evento tuviera un lucimiento exitoso que superó las expectativas.

Ahora se inicia el segundo año de gestión donde se puede palpar que persiste la motivación para continuar el compromiso de un esfuerzo conjunto tratando superar lo logrado con una visión de obtener mejores resultados los todos ámbitos nacionales e internacionales donde tenga presencia la Sociedad Mexicana de Urología para cristalizarlo en nuestro próximo congreso en la ciudad de Mérida 2019.

Sigamos fortaleciendo ese esfuerzo conjunto para lograr el éxito en bien de la urología mexicana.